
    № 130 (12344)          29 ОКТЯБРЯ  2016 г.,  СУББОТА

ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА НЕХАЕВСКОГО РАЙОНА ВОЛГОГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ  ИЗДАЁТСЯ С 1930 ГОДА

Моя земля. Моя газета

16+

НЕХАЕВСКИЕ

ПРЕДПРИЯТИЕ ПОЛНОГО ЦИКЛА
Сегодня нехаевцы отмечают, пожалуй, главный для нашего

ориентированного на аграрное производство района празд-
ник – районный День работников сельского хозяйства и пе-
рерабатывающей промышленности. В связи с этим мы реши-
ли вновь обратить внимание на одно из ведущих предприя-
тий, известных не только в нашем муниципалитете, но и дале-
ко за его пределами – ООО «Становское». Тем более, что для
этого имеется приятный повод. Мы попробуем оглянуться
назад, поговорить о дне сегодняшнем и обозначить дальней-
шие перспективы развития хозяйства. На вопросы коррес-
пондента отвечает директор нижнедолговского предприятия
Владимир Александрович ЧЕРНИЧКИН.

– Владимир Александрович, с чего начиналось станов-
ление хозяйства? С какими проблемами пришлось стол-
кнуться при его образовании, и как они решались?

Окончание на 2 стр.

– К началу XXI века колхоз
имени Калинина сдал былые
позиции и с 10-миллионными
долгами оказался в плачевном
положении. Соответственно,
трудности испытывали и его
пайщики. В результате, про-
анализировав ситуацию, три
руководителя местных кресть-
янских (фермерских) хозяйств,
объединившись, выкупили
колхозное имущество и взяли
более 7 тыс. га колхозной паш-
ни в аренду. После реоргани-
зации созданное в 2002 году
предприятие получило назва-
ние ООО «Становское». Его
учредителями, наряду со
мной, стали Валентин Евгень-
евич Кичменев и Константин

Константинович Сарычев. И
это далеко не случайно, ведь
наше деловое партнерство
длится еще с 1990 года, мы
прекрасно знаем друг друга и
уже до того совместно занима-
лись арендным подрядом по
выращиванию подсолнечника.
Поначалу было непросто, так
как в колхозе практически не
обрабатывалась часть паш-
ни. Пришлось даже на от-
дельных участках поднимать
целину. Однако за прошед-
шее время мы сделали все,
чтобы земляки, доверившие
почти полтора десятка лет
назад нам свои паи, не про-
гадали и не разочаровались
в своем выборе.

– Сегодня ООО «Становское» занимает твердые пози-
ции в аграрной сфере не только района, но и региона.
При этом оно отличается от многих других сельхоз-
предприятий, которые сосредоточены лишь на произ-
водстве продукции растениеводства и лишь несколь-
ко варьируют севообороты. Что сподвигло вас расши-
рить производство до полного цикла и, помимо того,
заняться якобы неприбыльным животноводством?

– В свое время нам доста-
лась от колхоза небольшая
свиноферма, в которой мы
поначалу производили мясо
для столовой. А на современ-
ном этапе развития, когда су-
щественно изменились усло-
вия работы и начали
предъявляться новые требо-

вания, рассмотрев некоторые
проекты, мы решили всерьез
заняться свиноводством. Все
происходило поэтапно. Бла-
годаря сотрудничеству с ком-
панией АСТ был поставлен
репродуктор на 200 голов сви-
номаток, обустроены две от-
кормочные площадки. Далее,

столкнувшись с трудностями
при сбыте свинины, задума-
лись о строительстве убойно-
го цеха, которым занялись
подрядчики из Польши. За-
тем возникла необходимость
в возведении цеха для изго-
товления полуфабрикатов.
Таким образом, уже второй
год на предприятии осуществ-
ляется выращивание живот-
ных, их убой и переработка
продукции с непосредствен-
ным выходом на покупателей
через магазин в ст. Нехаевс-
кой. Есть и иные каналы реа-

лизации, в том числе в г. Вол-
гограде. У нас изготавливает-
ся уже более 20 видов полу-
фабрикатов, и их ассортимент
расширяется.

Считаю, что такой подход к
развитию животноводства
себя сполна оправдал. Что
касается прибыльности от-
расли, то пока, в период ее
становления, доходы ниже
затрат. Но уже спустя пару
лет, думаю, у нас есть все воз-
можности для того, чтобы
сделать животноводство рен-
табельным.

– Безусловно, за годы работы предприятие достигло
серьезных результатов. За счет чего это удалось?

– Сельское хозяйство – это
бизнес, и вести его нужно гра-
мотно. Необходимо правиль-
но рассчитывать свои силы и
последовательно добиваться
поставленных целей. Несмот-
ря на неминуемые трудности
роста, на предприятии в сжа-
тые сроки была внедрена со-
временная агротехника, не
осталось необрабатываемых
полей, на порядок выросла
урожайность. На смену отече-
ственным сельхозмашинам
пришли более экономичные и
высокопроизводительные
тракторы и комбайны извес-

тных зарубежных производи-
телей – «Джон Диры», КЛАА-
Сы, импортные дискаторы,
глубокорыхлители, культива-
торы… Во избежание риска
в хозяйстве возделывается
более 10 различных культур.
Как результат, по итогам 2007
года ООО «Становское»
было удостоено почетного
звания «Коллектив высокой
культуры земледелия», а в
2009 году – признано лучшим
в области малым предприя-
тием сельскохозяйственного
профиля.
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ЗАВТРА – ДЕНЬ АВТОМОБИЛИСТА
УВАЖАЕМЫЕ ВЕТЕРАНЫ ОТРАСЛИ АВТОМОБИЛЬНОГО
ТРАНСПОРТА, ДОРОГИЕ ВОДИТЕЛИ – ПРОФЕССИОНАЛЫ

И АВТОЛЮБИТЕЛИ НЕХАЕВСКОГО РАЙОНА!
Примите искренние и теплые поздравления с  Днем работников

автомобильного транспорта! Без вашей пре-
данности своей профессии и  чувства ответ-
ственности за дело невозможна повседнев-
ная жизнь нашей страны и нашего района. Уве-
рен, благодаря своему профессионализму,
преданности делу, эффективной организации
труда водители нашего района достойно спра-
вятся со всеми поставленными перед ними
задачами, сохранят и приумножат славные
традиции ветеранов отрасли.

Желаю крепкого здоровья, счастья, благополучия и достатка вам
и вашим семьям, дорогие автомобилисты!

Е.В. ЛЕГЧИЛО, глава Нехаевского муниципального района.

 УВАЖАЕМЫЕ НЕХАЕВЦЫ!
Завтра все автомобилисты нашей необъятной страны отмеча-

ют  праздник, который для одних является действительно профес-
сиональным, другие же просто водят машину ради удовольствия и
комфорта.

В наши дни весь урожай, собранный на полях района, перевозится
именно автомобильным транспортом,  а потому постоянно пополня-
ется новой техникой автопарк сельхозпредприятий, растет число ав-
томобилей и в личном пользовании нехаевцев.

Хотим от всей души пожелать водителям сельхозпредприятий и
организаций, ветеранам автомобильной отрасли района и просто
автолюбителям ровных дорог, вежливых пешеходов и доброжелатель-
ных инспекторов ДПС.  Будьте всегда здоровы и счастливы, пусть во
всех начинаниях вам сопутствует успех!

В.А. ЧЕРНИЧКИН, глава администрации
Нехаевского муниципального района,

Нехаевская районная  Дума.

Окончание. Начало на 1 стр.

ПРЕДПРИЯТИЕ ПОЛНОГО ЦИКЛА
Считаю, что в этих достиже-

ниях есть заслуга каждого на-
шего работника, добросовест-
но относящегося к своему не-
простому, но благородному
делу, и внесшего вклад в раз-
витие хозяйства. У нас очень
трудоспособный коллектив.
Неудивительно, что нижнедол-
говцы многократно получали
отраслевые награды районно-
го уровня, их достойный труд
отмечался на уровне области.

Признанием того, что мы
находимся на правильном
пути, стало проведение на
базе ООО «Становское»
Дней поля, посвященных но-
винкам в области возделыва-
ния различных культур, засе-
даний ВООО «Волгоградский
фермер имени В. И. Штепо»,

деловые контакты с зару-
бежными партнерами.

 Проглядывая сводки с по-
лей, нетрудно заметить, что
в этом сезоне у нас снизи-
лась урожайность. Объясня-
ется это тем, что мы плавно
переходим на нулевую обра-
ботку почвы, без вспашки.
Сейчас совершенствуется
технология, в штат принят аг-
рохимик, который непосред-
ственно займется эффектив-
ным внедрением «ноу-тил-
ла» на нижнедолговские
поля. Да, скорее всего, уро-
жайность не дойдет до бы-
лых величин. Зато при таком
подходе значительно снижа-
ется себестоимость. А рента-
бельность в нашем деле –
вещь крайне важная.

– Вы неоднократно признавались лучшим менеджером
Волгоградской области в сфере агробизнеса, имеете По-
четную грамоту от Министерства сельского хозяйства
РФ. А совсем недавно стало известно, что деятель-
ность ООО «Становское» была вновь высоко оценена на
региональном уровне.

– По результатам 9 месяцев
2016 года ООО «Становское»
представлено к награждению

Почетной грамотой губернато-
ра Волгоградской области. Мы
будем признаны лучшей орга-

– Не секрет, что социальная поддержка хутора со сто-
роны сельхозпредприятия была и остается одним из
неотъемлемых направлений деятельности хозяйства.
Расскажите, пожалуйста, об этом подробнее.

– А по-другому базовому хо-
зяйству, наверное, нельзя.
Ведь мы же трудимся на этой
земле, здесь живут наши ра-
ботники, их дети. Благодаря
нашей поддержке был сделан
современный ФАП, начал
свою деятельность детский
сад. Проложен асфальт к
объектам сельхозназначения.
По возможности выступаем в
качестве спонсоров при про-
ведении различных меропри-

ятий, помогаем школе, вкла-
дываемся в ремонт водопро-
вода, дорог, очага культуры, в
благоустройство. Конечно, не
остаемся в стороне от нужд
администрации поселения.
Большим событием в свое
время стала газификация х.
Нижнедолговского, когда ООО
«Становское» оплатило сто-
имость проекта и строитель-
ство межпоселкового и внут-
рипоселкового газопровода.

– Их немало. Продолжается
модернизация технического
парка. Реализуются инвестици-
онные проекты. Есть задумка
по производству своих био-
удобрений. Сейчас мы строим
цех по производству деликате-
сов, где после установки новых
холодильных камер и другого
необходимого оборудования
будут производиться новые
виды колбас, перерабатывать-
ся мясо в те или иные виды го-
товой продукции.  Немаловаж-
но, что в 2016 году ООО «Ста-
новское» получило статус се-
меноводческого хозяйства. Мы
являемся оригинаторами ново-
го сорта льна «Микс», отлича-
ющегося высокой масличнос-
тью и хорошей урожайностью,
который был выведен в хозяй-
стве, благополучно прошел

– Владимир Александрович, поделитесь, пожалуйста,
планами на будущее?

сортоиспытания и официаль-
но включен в реестр сельхоз-
культур. Конечно, это открыва-
ет перед ООО «Становское»
новые перспективы. Мы пыта-
емся открыть на базе хозяй-
ства кафедру аграрного уни-
верситета по ветеринарии.
Если это получится, будущие
ветеринары будут обучаться
прямо в х. Нижнедолговском.
Прорабатываются и другие на-
правления деятельности. В
любом случае, хороший руко-
водитель должен всегда нахо-
диться в поиске. Иначе в наше
время нельзя.

На снимках: руководитель
сельхозпредприятия ООО
«Становское» В.А. Чернич-
кин; на производственном
объекте.

Записал В. КОЛЯДИН.

низацией АПК Волгоградской
области. Здесь была учтена
многопрофильность хозяйства,
в котором развито как растени-
еводство, так и животновод-
ство, величина среднемесяч-

ной зарплаты его тружеников
не ниже 20 тыс. рублей, то, что
мы вносим налоговые отчисле-
ния в размере не ниже, чем 300
рублей в расчете на 1 га ис-
пользуемых сельхозугодий.
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ПОД ТОРГОВОЙ МАРКОЙ «ЛУКОВСКАЯ»
Времена, когда на окрошку к новогоднему столу в
лучшем случае можно было приобрести пучок
зеленого лука с укропом, давно канули в Лету.
Сегодня на прилавках продуктовых магазинов и
заезжих торговцев на пятничном базаре можно
увидеть, а значит, и купить абсолютно любой фрукт
или овощ, независимо от времени года и погодных
условий. Заморские апельсины и киви, ананасы и
манго, отечественные огурцы и томаты, перцы и
редис – все это, выращенное чьими-то заботливыми
руками, завозится к нам тоннами и активно
раскупается нехаевцами.

Среди многочисленных при-
лавков и пятничной сутолоки не
сразу можно отыскать столик
с надписью «Луковская», но
многие постоянные покупатели
еженедельно спешат именно
сюда, чтобы порадовать домо-
чадцев пупырчатыми вкусными
огурчиками и аппетитными по-
мидорчиками луковского ово-
щевода  Владимира Анатолье-
вича Черничкина.

 …Владимир Анатольевич –
уроженец Нехаевского райо-
на. Появился на свет он в хуто-
ре Нижнедолговском, но судь-
ба распорядилась по-своему,
и большую часть жизни наш
земляк прожил и проработал
в городе Волгограде, приез-
жая в станицу Луковскую толь-
ко в отпуск – погостить у род-
ственников, отдохнуть от го-
родской суеты,  да на ранней
зорьке порыбачить с удочкой
на берегу Хопра. Возвращал-
ся в город мужчина всегда с
легкой грустью: малая родина
неизменно манила к себе,
душа звала назад к родным
просторам, сердце тосковало
по благодатной прихоперской
земле.  И вот однажды он
окончательно решил обосно-
ваться в станице постоянно.

– После смерти тетушки, –
поделился мужчина, – в Лу-
ковской остался небольшой
домишко с приусадебным
участком в 18 соток, и я ре-

шил сюда переехать. А земля
здесь, действительно, благо-
датная. Мне иногда кажется,
воткни в нее палку, поливай ее
и она зацветет, даст корни.
Было обидно, что на тучном
черноземе и вполне прием-
лемых климатических услови-
ях, на рынке практически не
было своей овощной продук-
ции. Приезжая в райцентр, я
каждый раз убеждался, что
здесь, в основном, торгуют
привозными продуктами, и
решил хоть немного испра-
вить эту печальную ситуацию.

Для начала станичник соору-
дил пару теплиц, где и занялся
выращиванием овощей. Посте-
пенно, набравшись опыта и на-
учившись правильно выпол-
нять все агротехнические опе-
рации (ведь даже в теплице
каждое растение требует вни-
мания и ухода), Владимир Ана-
тольевич расширил свое хозяй-
ство до четырех теплиц.

– Выращивание овощей –
процесс весьма трудоемкий.
Килограмм  тех же помидоров
или огурцов, зелени или перца
обходится мне дороже, чем
тем, кто закупает овощи круп-
ными партиями за тридевять
земель от нашего района, а
затем везет их сюда за сотни
километров, – поделился Вла-
димир Анатольевич. – Водо-
снабжение, электроэнергия –
все эти затраты  неизбежно

входят в стоимость овощей, но
я нашел своих покупателей и не
жалуюсь на отсутствие спроса.

Сегодня рядом с Владими-
ром Анатольевичем в его ма-
леньком тепличном царстве
работают две помощницы.

На мой вопрос, приносит ли
доход хозяину его занятие,
мужчина широко улыбнулся и
сказал:

– Я не ставил перед собой
цель – поправить финансовое
благополучие на продаже ово-
щей. На жизнь мне хватает и
без теплиц. Но, поверьте: очень
приятно сорвать с грядки огу-
рец,  пахнущий действительно
огурцом, или  ароматный томат,
полюбоваться их хорошим то-
варным видом и, не опасаясь
за качество,  отправить на обе-
денный стол. Вложенные зат-
раты ведь окупаются не только
полученным  рублем, а прежде
всего,  своим собственным здо-
ровьем и здоровьем близких
людей. Да и сам процесс выра-
щивания овощей приносит мас-
су положительных эмоций и хо-
рошего настроения. Испыты-
ваешь неподдельную радость,
когда видишь, как семечко пре-
вращается в слабенький тон-
кий росточек, который  креп-

нет на твоих глазах, а затем
завязь становится настоящим
овощем. Одним словом, полу-
чаешь огромное удовольствие,
когда видишь результат своего
труда.

 Пока мы беседовали с вла-
дельцем ЛПХ, «специализи-
рующемся» на выращивании
овощей (таких ЛПХ в Нехаев-
ском районе не так уж и мно-
го), к столику с торговой мар-
кой «Луковская» подошли
покупатели, и хозяин заспе-
шил к ним.  А я подумала: чем
бы ни занимался в жизни че-
ловек – главное, безусловно,
желание. Стоило захотеть
начальнику  службы безопас-
ности одной из фармацевти-
ческих фирм и горожанину с
многолетним стажем Влади-
миру Анатольевичу Чернич-
кину, и он стал не менее ус-
пешным овощеводом и сумел
накормить вкусными и полез-
ными овощами не только сво-
их родных, но и, реализуя из-
лишки, порадовать ими не
одну нехаевскую семью.

На снимке: луковский вла-
делец ЛПХ В.А. Черничкин
на нехаевском рынке.

Текст и фото
Н. ТОЛСТОПЯТОВОЙ.

СДЕЛАЙ ВЫБОР В СВОЮ ПОЛЬЗУ

Ученики 4-7 классов  в
форме игры узнали множе-
ство интересных фактов,
раскрывающих все эти не-
простые темы. Например, в

В октябре в районном Доме культуры состоялось
множество мероприятий, участниками которых
стали школьники. Вместе с методистом по работе с
детьми Н.Н. Шаршовой ребята рассмотрели  такие
важные вопросы, как толерантность, здоровый
образ жизни и борьба с беспризорностью.

мероприятии о здоровом об-
разе жизни под названием
«Сделай выбор в свою
пользу» ребятам предстояло
разыграть моментальную

сказку, быстро вжиться в пред-
ложенные роли. Помимо ве-
селого времяпрепровожде-
ния, они уяснили, какие фак-
торы мешают нам быть здо-
ровыми и жизнерадостными,
много узнали и по теме бес-
призорности. Сотрудники О
МВД России по Нехаевскому
району подробно разъяснили
школьникам правила поведе-

ния в быту и на улице. Мероп-
риятия под названием «О
вреде курения» и «Планета
толерантности» также про-
шли весело и с пользой. Уча-
стникам предстояло пройти
интересные тесты на опреде-
ление характера, разыграть
различные ситуации, выска-
зывая свое мнение по этим
непростым вопросам.

М. СЕРГЕЕВА.
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ТЕМАТИЧЕСКАЯ ВСТРЕЧА С ВОЛОНТЕРАМИ

Учащиеся Нехаевской шко-
лы с классным руководите-
лем  Еленой Васильевной
Бирюковой посмотрели
мультимедийную презента-
цию «Волонтер, как стиль
жизни». Заведующая отде-
лением психолого-педагоги-
ческой помощи населению
Н. В. Ермилова рассказала
о деятельности и функциях
учреждения, о предоставле-
нии социальных услуг и ре-
жиме работы.

Волонтерское движение –
новая форма вовлечения
подростков в социальную ак-
тивность и выполняет функ-

цию нравственного воспита-
ния, возрождения в молодеж-
ной среде фундаментальных
ценностей, таких как граждан-
ственность, милосердие,
справедливость, гуманность,
отзывчивость и многие другие.

Подросток, когда помогает
кому-то, испытывает чувство
удовлетворения, чувство соб-
ственной значимости. Со-
вершая добрые поступки,
юноши и девушки понимают,
что мир вокруг меняется к
лучшему. Волонтерство для
подростков - это стиль совре-
менной жизни, пример для
других. После просмотра до-

кументального фильма ребя-
та обсудили работу волонте-
ров и пришли к выводу, что
они действуют в правильном
направлении. На этом пути
главное - не быть равнодуш-

О ПОВЫШЕНИИ ФИНАНСОВОЙ ГРАМОТНОСТИ
29 – 30 сентября 2016 года в Волгограде прошла Межрегио-

нальная научно-практическая конференция «Повышение
уровня финансовой грамотности населения: региональная
практика», в которой приняли участие представители Мини-
стерства финансов Российской Федерации, комитета финан-
сов Волгоградской области, финансовых органов других рос-
сийских регионов и ведущих вузов страны.

В рамках вечерней сессии
первого дня работы конфе-
ренции были обсуждены пер-
спективы развития в России
сети региональных методи-
ческих центров по финансо-
вой грамотности системы об-
щего и среднего профессио-
нального образования (РМЦ).
В своем выступлении Н.И.
Берзон, директор Федераль-
ного методического центра по
финансовой грамотности, под-
черкнул значимость участия
Волгоградской области в про-
екте Мирового банка «Содей-
ствие в создании кадрового
потенциала учителей, методи-

стов, администраторов обра-
зовательных организаций в
области финансовой грамот-
ности, а также эффективной
инфраструктуры по поддерж-
ке их деятельности по распро-
странению финансовой гра-
мотности». Уже на сегодняш-
ний день в 15 регионах России
созданы Региональные мето-
дические центры по финансо-
вой грамотности. На наш ре-
гион в лице РМЦ по Волгог-
радской области возложена
миссия по подготовке 1500 пе-
дагогов, которые будут фор-
мировать и развивать финан-
совые знания у подрастающе-

го поколения.
Волгоградскую область при

обсуждении процесса реализа-
ции проекта представляли М.
П. Придачук, первый замести-
тель директора Волгоградско-
го филиала РАНХиГС, руково-
дитель РМЦ по Волгоградской
области; Л.Л. Кочергина, ди-
ректор Центра развития и со-
провождения образования
Волгоградской области; Ю.В.
Брехова, заведующий кафед-
рой экономики и финансов
Волгоградского филиала РАН-
ХиГС, методист РМЦ по Вол-
гоградской области.

При описании достигнутых ре-
зультатов М. П. Придачук под-
черкнул, что РМЦ по Волгоград-
ской области полностью готов к
обучению педагогов методике
преподавания финансовой гра-
мотности. На данный момент
решены все организационные и
финансовые вопросы, связан-
ные с приемом, размещением,
обучением и последующим со-
провождением заявленного
объема обучающихся. Первую
группу обучающихся, направля-
емых Комитетом образования и
науки Волгоградской области,

РМЦ готов принять уже 21 но-
ября текущего года. При этом
все формы информационного
сопровождения действуют уже
сейчас. В частности, на сайте
Волгоградского филиала РАН-
ХиГС (http://vlgr.ranepa.ru/
index.php?option=com_content&
task=view&id=3662) создан ин-
формационный ресурс, осве-
щающий деятельность РМЦ.
Постоянно обновляющаяся ин-
формация о работе РМЦ, орга-
низация обратной связи (теле-
фон, skype,  e-mail, форум) в ре-
жиме 24 часов, – позволяют
формировать стратегическую
образовательную региональ-
ную среду, решающую задачи
подготовки кадрового потенци-
ала нового качества.

Команда Регионального мето-
дического центра по финансо-
вой грамотности Волгоградско-
го филиала РАНХиГС уверена,
что экономическое процвета-
ние области смогут обеспечить
экономическое образование и
грамотные, компетентные, са-
мостоятельно действующие
граждане, заботящиеся о бла-
госостоянии своем, региона и
страны.

В рамках реализации проекта «Мечтай, дерзай, выду-
мывай, твори – тогда всегда жива культура будет» за пе-
риод с 1 октября по 31 октября 2016 года в газете «Неха-
евские вести» были опубликованы следующие статьи: в
№128 от 25 октября – «Если гордость в душе, если ра-
дость вокруг, знать, поет и пляшет «Казачий круг!» и в №
127 от 27 октября «Хранители истории родного края».

В середине октября специалисты  отделения
психолого-педагогической помощи населению ГКУ
СО «Нехаевский центр социального обслуживания
населения»  провели тематическую встречу с
членами волонтерского отряда «Новое поколение».

ными и пассивными.
Н. ДЯТЛОВА, специалист

по работе с семьей отделе-
ния психолого-педагогичес-

кой помощи «Нехаевский
ЦСОН».


